

CHEZ VOUS

Une cinquantaine de personnes ont répondu à l'appel de Doëlan Clohars Environnement (DCE), représenté par le vice-président Jean-Michel Pescheux.



CLOHARS-CARNOËT

Le sentier côtier Doëlan rive droite mobilise

Doëlan Clohars Environnement appelait à manifester, jeudi, pour la réouverture du sentier côtier Doëlan rive droite.

jeudi, avec le soutien de l'association des Amis de chemins de ronde du Finistère (ACR29). Avec des banderoles exprimant un souhait clair, « Ici, sauvons le sentier côtier », les associations et une cinquantaine d'habitants ont témoigné de leur volonté de défendre l'entièreté du sentier côtier de Doëlan rive droite.

« Une demande de subvention souhaitable »

Jean-Michel Pescheux, vice-président de DCE, a déroulé la chronologie des faits et apporté une précision : « D'après nos informations, une des quatre parcelles du

sentier concerné appartient à la commune, du fait d'un abandon de propriété dans les années 90 ». « La mobilisation a montré l'attachement de la population à cette portion de sentier. Le plan gouvernemental France vue sur mer permet la réfection des sentiers côtiers. Avec le rapport de l'établissement public Cerema, une demande de subvention serait souhaitable ». DCE et ACR 29 considèrent qu'il « est possible de sauvegarder cette portion de sentier, s'opposent à toute fermeture définitive et porteront cette parole lors de l'enquête publique ».

● L'association Doëlan Clohars Environnement (DCE) a créé l'événement dans l'anse de Stervinou,